
当院では、皆様からのご意見。こ要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお闘かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 古村裕
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。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (             )

少 し長くなり、収まりませんので衷「1に記載します。



ご意見ありがとうございます。

当院には不要と考え設置 してお りません。

医療機関に関しては、標榜科、季節によリー般の施設に比べて感染 した方が多く集まるこ

とがあります。

個人的な意見ですが通年の小児科、冬場の内科、耳鼻科などは風邪やインフルエンザの方

が多く集まることから、アルコール手指消毒も必要かと思います。

ただし、その速乾性擦式消毒用アルコール製剤をどこに置くか、そ していつ使用するかに

ついては、議論があるところです。私は、玄関に置き、全て終わって医療機関を出るとき

にしなければ意味がないと思つています。

トイ レで手を洗ったあと、アルコール消毒 して 1,(そ もそも流水で手洗いした後であれば

不要かと思いますが・・)そ の後、雑誌を見たり、テーブルに手をついた りすれば感染の

機会は増えます。

その都度消毒するのであれば個人で携帯用の ()のを持っておく必要があります。

全て汚いと考えて、院内では日、眼、鼻は触らず、出る前に しつかリアルコール消毒をす

ると考えなければなりません。ただし、服や髪の毛には付いています 。・。

このような対処法を必要とするのは、そもそも感染の危険が高い場所にいる場合のことで

す。当院の患者 さんの構成を考えると、インフルエンザ、風邪などの感染症に罹患 した方

の割合は、一般店舗 (書店やカフェなど)と 変わりなく、そのような逐―の消毒、また、

退出する際の消毒など必要はないと考えます。

以上の理由から当院では速乾性擦式消毒用アルコール製剤は置いてありません し、今後も

置く予定はありません。よろしくご理解のほどお願い致 します。
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ご意見ありがとうございます。

約 30年前から医薬分業を目的に政策的誘導がなされ、院外処方が普

及しました。誘導の目的は達せ られましたがその政策の現時点での

検証がなされていないと思います。この 4月 の改定でも少 しずつ薬

局の報酬を下げるという姑檀、なことがされていますが、1つの政策が

正しかったのか否かの検証がなされないのがこの国の政治の問題 と

常々思っています。薬局も制度に則つて正 しい請求をされていると

思います。薬局が・・、医療機関が・・の問題ではなく、政治の問

題かと私は思います。
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お母さんの代筆、上手に書けています !き れいな字ですね。
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「すべ り込み」完全セーフです (笑 )。 特に急性のケガは。さすがに

1週間前にケガしたとか、定期通院のリハビリの方でギリギリの来

院とか、6時までには入 ります !で実際 6時 15分 とか 。・、少 しイ

ラッとしますね。開業 して 10年、最初は結構、時間外も受けていま

したが精神衛生上良くないので、今は対応 していません。結局、少

数のマナーの悪い人により大多数の常識ある人が迷惑を被る構図が

この小さなクリニックでも起きていることになりますね。

息子さんのお怪我は、受傷部位が少 し特殊で、慎重に経過を追 う必

要があります。治るまでせっかくの連体ですが無理をしないで下さ
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内書によりましては直接お返事申し上げます

。ご連綺先(    …    …

。お名前 (

お褒めのお言葉ありがとうございます。掃除は基本中の基本ですが

職員のみで対応 (年 2回のワックス掛けはミスタークリーンさんに
お願いしています)してぃますのでタイミングによっては、×のとき
もあるかと思いますが、そのときは遠慮無くご指摘頂ければと思い
ます。よろしくお願いします !
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